

Une nouvelle indication du Décapeptyl®

Abderrahim DERRAJI - 2017-03-14 12:21:20 - Vu sur pharmacie.ma

Le laboratoire Ipsen vient d'annoncer que la MHRA (Medicines and Healthcare products Regulatory Agency) au Royaume-Uni, en coordination avec quatorze autres agences réglementaires européennes, a donné son feu vert pour une nouvelle indication du Décapeptyl®. Il peut de ce fait être indiqué en tant que traitement adjuvant en association avec le tamoxifène ou avec un inhibiteur de l'aromatase. Ce protocole est administré en cas cancer du sein hormonosensible à un stade précoce chez des femmes à haut risque de récurrence non ménopausées à l'issue d'une chimiothérapie. Cette autorisation fait suite à des études cliniques randomisées internationales conduites par l'International Breast Cancer Study Group (IBCSG) auprès de 5 700 patientes au total, dans 27 pays.